
GARA ATEM: VERBALE DI RIUNIONE DEL 9 giungo 2015 

 

In data odierna, alle ore 10.00, presso la sede municipale del Comune di Lissone in via Gramsci 21 si è 

riunito il Comitato tecnico ristretto per lo svolgimento in forma associata della procedura di gara per 

l’affidamento del servizio di distribuzione gas ATEM Monza Brianza 2 Ovest. 

Sono presenti 

Per il Comune di Lissone                   :  il Segretario dott. Umberto Sodano  

                                                              e il dirigente del settore finanze e bilancio dott. Giovanni Magni 

per il Comune di Seregno                  : Ing. Franco Greco 

per il Comune di Desio                       : dott. Filippo Fiammingo 

per il Comune di Nova Milanese      :  Sig. Claudio Schiavon 

per il Comune di Varedo                    : Arch. Mirco Bellè 

per il Comune di Barlassina               : Geom. Claudio Sturaro 

per il Comune di Vedano al Lambro: Arch. Alberto Gaiani 

 

Prende la parola il dott. Sodano il quale ribadisce che tutti i documenti relativi alla procedura di gara sono 

pubblicati sul sito del Comune di Lissone. Inoltre comunica ai presenti che giovedì 11 giugno p.v. è 

convocata in Regione una riunione per il punto della situazione. 

Il dott. Sodano prosegue dicendo che a gara bandita si costituirà un comitato di monitoraggio della stessa. 

In ogni caso la gara deve essere bandita entro  l’11 dicembre 2015. I tecnici dell’ANCI sono a disposizione 

per il supporto necessario per arrivare al bando  anche se lo schema del bando stesso è quello contemplato 

dall’autorità competente. 

In questo momento la cosa più urgente è chiedere ai concessionari le norme per individuare il valore di 

riscatto delle reti o – per i Comuni – individuare gli impianti di proprietà. 

Sempre il dott. Sodano evidenzia una potenziale anomalia e cioè: noi si fa parte del 3’ raggruppamento per 

il quale scattano le sanzioni se non viene bandito il bando nei termini, mentre parrebbe che non ci siano 

sanzioni per il 1’ e 2’ raggruppamento. Quindi nella riunione in Regione del prossimo 11 giugno si vuole 

comprendere l’eventuale anomalia. 

Tutti i presenti concordano comunque che ciò che occorre fare con urgenza è la valutazione delle reti 

comprensiva anche delle migliorie che ogni gestore ha fatto. 

I presenti concordano di aggiornare i lavori mercoledì 17 giugno 2015 alle ore 11.00. 

Non avendo altro da aggiungere la seduta è sciolta alle ore 11.30. 


